

ESTACIONES TEMPORALES

La construcción de carreteras y grandes infraestructuras va de la mano con OSINERGMIN, organismo que permite el montaje de estaciones temporales para abastecer combustible, las cuales deben cumplir las exigencias que pide el proyecto. "Si la obra dura un año o más, se instala un tanque y surtidores y una vez acabado el proyecto, se desmonta. Si se trata de una carretera, esta estación se va moviendo por trechos. Con esto combatimos la informalidad y la desviación de combustible por terceros", aseguró Casafranca.

Para este tipo de abastecimiento, el cliente debe tener una demanda importante que necesite ser trasladada en cisternas; PECSA también cuenta con una flota de camiones minoristas que actúan como un grifo sobre ruedas que abastece directamente a las maquinarias.

Para brindar un mejor servicio, especialistas de PECSA visitan la

instalación, recomiendan diversas mejoras, desde el suministro de combustible, el transporte seguro con operadores logísticos con las exigencias que pide el MTC, OSINERGMIN y PECSA, así como la homologación de transportistas y la operación del grifo.

"Si lo requieren, tenemos personal in-house para operar la estación y al final del día hacer una liquidación, esto permite realizar un resumen de cuantas unidades han abastecido, identificar si obtienen el rendimiento adecuado y evitar el desvío de combustible", indicó el subgerente de PECSA.

Acotó que cuando se trata de una industria minera, deben adaptarse a la normativa de los sectores hidrocarburos y minero, "se hacen los monitoreos y controles ambientales que pide la mina, así como el aseguramiento del traslado del combustible". Adicionalmente, en sus estaciones realizan un cross selling con lubricantes y otros servicios.

PECSA se diferencia de otras empresas proveedoras de combustible por el servicio dedicado que brinda a sus clientes. "Les informamos todo cambio regulatorio que ocurre y en las distintas regiones les brindamos a los dueños de las compañías, gerentes y jefes logísticos cocteles y conferencias que realizamos con la Sociedad Nacional de Minería Petróleo y Energía y con apoyo de OSINERGMIN", reveló Casafranca.

Así, por su destacada labor y compromiso con el cliente, la compañía minera Volcan le otorgó a PECSA un reconocimiento en la Gestión de Seguridad del año 2014 en la prevención de accidentes y mejora de la cultura de seguridad en la unidad Yauli.

El subgerente mencionó que PECSA espera crecer en línea con el mercado y el sector, "estamos apostando por proyectos a futuro para alcanzar una mayor participación en el mercado", finalizó. ■



PECSA puede realizar para las empresas labores de abastecimiento, transporte y despacho de combustible.

Fuente: PECSA.